



柚子の里



富士宮市立柚野小学校
令和6年 1月5日
1月号 No. 9

富士宮市の子ども像
小中学校教育目標
小学校教育目標
重点目標

『富士山を心に夢をもって生きる子ども』
『柚野を愛し、柚野に学ぶ』
『主体的に生きる』
『認め合う』『学び合う』『鍛え合う』

柚野小HP



9年間で身に付けたい資質・能力

校長 高橋 清隆

2024年という新たな年を迎えました。感染症流行の心配がありましたが、子供たちは充実した冬休みを終え、新たな気持ちで元気に登校しました。今年も子供たちの安全・安心を第一に、柚野小ならではの教育を行っていく所存です。その中で、すべての子供たちが「学校が楽しい」と実感できるよう、また、保護者・地域の皆様によりいっそう信頼していただける魅力ある学校づくりを目指して参ります。本年もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



さて、2学期末に実施した学校評価へのご協力ありがとうございました。評価の結果を受け、本年度の教育活動に対する成果と課題を検証した上で、来年度の教育計画を立てていきます。その中で大切にしている「柚野小中学校9年間で身に付けたい6つの資質・能力」は次のとおりです。

主体性	協働性	対話力	情報リテラシー	メタ認知力	郷土愛
自分から進んで 取り組む力	協力して 取り組む力	話す・聞くことにより 理解し合う力	情報を正しく読み解き、 発信できる力	ふりかえり、 再構成する力	地域を愛する心

今年度、様々な教育活動を実施していく中で、協働性や対話力の伸びが見られます。また、柚香学習や生活科の学習を中心に、地域の方々と多く触れあう中で、郷土愛が育まれてきています。その他の資質・能力についても具体的な手立てを講じながら、身に付けていくことができるように努めてまいります。

学習発表会・創立150周年記念行事 令和6年1月13日(土)

学習発表会に併せて創立150周年記念行事を上記の日程で開催します。当日は、学習発表会後、体育館にて記念式典、各教室にて卒業生を招いての「柚野小の思い出を語る会」を実施します。式典では、6年生による柚野の歴史について調べたことの発表や、全校の子供たちで製作した記念品の披露、また、体育館には、当時の写真等を展示した「思い出コーナー」を設けますので、ぜひご参観ください。内容の詳細については別紙にてご確認ください。

1月の予定



1日(月)元日	13日(土)「教育の日」学習発表会 創立150周年記念行事	26日(金)全校5時間
5日(金)3学期始業式 特4日課	15日(月)代休日	27日(土)富士山学習発表会 ※くれいどる芝楽で、4年生の代表 がプレゼン発表を行います。
9日(火)特4日課 ひばり号なし	16日(火)おはなしおはなし(低) 児童会の日・スクールカウンセラー	1日(木)朝礼 R6 入学説明会
10日(水)給食開始・縦割り清掃 発育測定(高)	18日(木)〇〇タイム	 今年もよろしくお願 いします
11日(木) 定着度調査②③ 学校司書	22日(月)学校司書	
12日(金)発育測定(低)	23日(火)ひばり号・家庭読書の日 バトンタッチ集会・委員会活動	
	25日(木) 柚野中学校入学説明会	

2 学期終業式・3学期始業式～自分を振り返り、新たな目標を～

12月22日(金)に2学期終業式を行い、13日間の冬休みを終え、令和6年1月5日(金)は3学期の始業式です。終業式では児童代表として、2年高橋沙羅さん、4年坂尻渚さん、6年藤巻乃菜さんが2学期の頑張りを発表しました。「苦手なことにも挑戦し、できた自分を褒めてあげたい。3学期もできないことに挑戦したい。」という発表に、大きく頷いた子供たち。きっと同じように頑張ったのでしょよね。そして始業式でも、児童代表の1年深澤大河さん、3年佐野凜さん、5年川手俐穂さんが3学期に頑張りたいことを元気な声で発表し、希望に満ちた始まりとなりました。



薬学講座～小学生だからこそ正しい知識を～

12月4日(月)に、6年生が学校薬剤師の渡辺先生と、富士宮警察署生活安全課の谷様をお招きして薬学講座を行いました。タバコ、酒、薬物の健康への影響や怖さ、引き起こされる問題について正しく知って、興味本位で手を出さない、誘われても断る意志を持つ、そしてこれから先、自分の健康に気をつけて生活することができるようになるといいです。お酒を勧められた時の断り方など、校長先生も参加してロールプレイをしながら考えました。小学生は、なぜお酒やたばこはダメなのか、成長の面からも理解した1時間となりました。



マラソン大会～最後まで諦めず全力で～

12月8日(木)は、頑張って練習をしてきたマラソン大会本番です。天候に恵まれ、富士山にも応援されながら、参加した児童全員が誰一人歩かず、最後まで完走できました。朝運動や体育の時間、自分のめあてに向かって走り、練習を積んできた成果が発揮されました。順位に一喜一憂する姿もありましたが、全員が最後まで走り抜けたことが、何よりも素晴らしかったと思います。保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました。



第2回 PTA 古紙回収～御協力ありがとうございました～

12月10日(日)に、第2回 PTA 古紙回収が行われました。朝早くから PTA 役員の方、小中学生、保護者の皆様が地区ごと古紙を集め、トラックに積み込みます。小学生もできることを探して、一生懸命働いていました。今回の回収では、75,250円(小学校のみ)の収入がありました。朝早くから、御協力ありがとうございました。



150 周年記念手形アート製作～一人ひとりの思いを乗せて～

12月13日(水)に、PTA 実行委員の方々为中心となり、創立 150 周年の記念製作として全校の手形アートを行いました。子供たちから集まったたくさんの希望の中から、実現した記念製作。一人ひとり自分の好きな色の絵の具を手塗りに塗り、手形を押していきました。とてもすてきな作品の完成です！柚野小創立から 150 周年の節目です。1月13日(土)の記念式典で除幕披露します。ぜひ、楽しみにしてください。

